

Forschungsprojekt „Engagement gegen sozialen Ausschluss“ – Carmen e.V. als Partner der Hochschule Düsseldorf

Düsseldorf, 15. März 2025

Seit Anfang des Jahres ist der Internationale Kultur- und Sportverein der Roma Carmen e.V. Partner des **Projekts "Engagement gegen sozialen Ausschluss"**, das von der **Hochschule Düsseldorf (HSD)** durchgeführt. Förderer ist die Deutsche Stiftung für Engagement und Ehrenamt. Carmen e.V. arbeitet seit jeher daran, Diskriminierung und Ausgrenzung von Roma zu überwinden. „Wir hoffen, dass wir nicht nur Erfahrungen sammeln und Erkenntnisse gewinnen können, um unsere eigene Arbeit weiter zu entwickeln,“ erläuterte Peter Rummel, Mitarbeiter von Carmen e.V., „sondern wir möchten auch unsere bisherigen Arbeitsansätze und Erkenntnisse einbringen, um Engagement gegen sozialen Ausschluss nachhaltiger zu gestalten.“ Damit entspricht die Zusammenarbeit mit der HSD und den weiteren Projektpartnern „Momo – Voice of disconnected youth, Essen“ und dem „Treffen der Menschen mit Armutserfahrung in NRW“ auch dem neuen Paradigma der Arbeit von Carmen e.V., das mit dem Titel seines neuen Projekts „Roma gestalten mit“ charakterisiert wird. Dieses Projekt wird vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ und der Landeszentrale für politische Bildung Nordrhein-Westfalen gefördert.

P.R.

